



校長通信 Morifun

第7号 体育祭特集～！

皆さんこんにちは。校長通信第7号は、6月22日（木）・23日（金）の両日開催された体育祭の様子を写真でお伝えします。



開会式 生徒会長さんのご挨拶 さあ始まるよ！



選手宣誓 事前のネタ合わせ(?)の成果！

神速でアメを頼張るのだ！



借り物競争 次のお題は！？



借りられてしまいました！しかもダブルで！



トラック競技の華！対抗リレースタート！！



力と力の激突！対抗綱引き！盛り上げて行こう！



負けられない戦いが
そこにある！

後片付けもお疲れ様！



バスケ女子！躍動！



ボール際の競り合い！



バドミントン競技 シャトルが舞う！



バスケ男子！激闘！



卓球！静かなる熱き戦い！



鉄壁の2枚ブロックだあ！



○「体育祭」を終えて…

・「スポーツ」の語源って？

ラテン語の「deportare (デポルターレ)」＝「気分転換・気晴らし」が語源と言われています。

・「体育」って何？

我が国の「教育基本法」第2条「教育の目標」にも規定されている人間教育の全体を表す「三育」(徳育・知育・体育)のうちのひとつです。「体育」とは文字どおり「体を育む」、つまり「健やかな身体を養う」ことなんです。

・盛附はなぜ「体育祭」？

単なる「気晴らし」や「お祭り騒ぎ」なら「スポーツ祭」です。盛附は「体育祭」です。「健やか」であること、そのために必要なものがあります。不必要なものもあります。盛附はこれからも「体育祭」を追求していきたいですね！

生徒の皆さん、先生方、お疲れさまでした！

